



Acciones educativas

## El Helipuerto de Algeciras recibe a una treintena de alumnos de Ingeniería Aeronáutica

- Los estudiantes, que cursan la carrera en la Universidad de Sevilla, han conocido de cerca el funcionamiento y el proceso de construcción de estas instalaciones

22 de mayo de 2012

El Helipuerto de Algeciras ha servido de clase práctica a más de 30 alumnos de quinto curso de Ingeniería Aeronáutica de la Universidad de Sevilla, que han recorrido sus instalaciones para conocer de cerca los distintos procesos heliportuarios y las dependencias que las integran.

El grupo ha realizado el mismo itinerario que hacen los pasajeros a diario, empezando por el vestíbulo de facturación, para seguir con las salas de embarque, pasarelas de acceso a la helisuperficie y zona de llegadas.

Precisamente, la helisuperficie, con su peculiar ubicación en altura, ha sido la zona que ha más expectación ha generado entre estos estudiantes de la asignatura *Explotación, Gestión y Mantenimiento de Aeropuertos*.

Estos futuros ingenieros aeronáuticos, entre los que había varios alumnos extranjeros con becas Erasmus, se han interesado por el funcionamiento del helipuerto, el perfil de los pasajeros, las aeronaves que operan en él y el proyecto de construcción de las instalaciones.

Respecto al proyecto de construcción, han mostrado especial curiosidad por la forma en que se levantó la helisuperficie sobre el aparcamiento, así como por los materiales empleados para reforzar la estructura del edificio.